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Edito  

Chers membres, chers amis, 

Les beaux jours reviennent tant bien que mal et les semaines passées furent 

pleines d’activités autour du chalet. Outre une fréquentation individuelle 

régulière qui fait plaisir à voir (et au caissier), nous avons eu droit à une fort 

sympathique assemblée extra-muros et je remercie Cédric pour l’organisation. 

Je ne divulgâcherai pas l’article dédié que vous pourrez lire dans cette gazette 

mais vous pouvez considérer, et j’imagine à votre grande surprise, que nous 

avons bien bu, bien mangé et bien ri. Nous venons également de vivre la fête 

des fleurs/Open air et je remercie Pierre-Yves pour l’organisation. Sans vouloir 

me répéter, sachez que vous trouverez pareillement un article à ce propos et 

qu’aussi surprenant que cela puisse paraître, nous y avons bien bu, bien mangé 

et bien ri. 

Je crois savoir que la sortie des « plus ou moins anciens » est prête à se 

dérouler le mardi 18 juin. Mais que voilà donc un mois de juin ohhhhh combien 

bien rempli. 

Pour conclure le chapitre des manifestations, sachez que votre serviteur est sur 

les rangs pour vous préparer une sortie famille aux petits oignons, dans un 

budget raisonnable (environ 65.-), quelque part en Suisse, dont je vous 

reparlerai bientôt via mail, WhatsApp, pigeon voyageur et signaux de fumée 

pour être sûr que vous ayez les infos pour vous inscrire. Elle aura lieu le 1er 

jour du fameux Knabenschiessen ou, pour les moins zurichois d’entre vous, le 

samedi 7 septembre et je vous donne un seul indice pour l’instant ; ce sera, 

une fois n’est pas coutume, l’aubaine pour nous de bien boire, bien manger et 

bien rire. 

Enfin et à titre d’information générale, le chemin pédestre d’accès au chalet 

avait subi les affres de la mauvaise météo. La commune y a exécuté un 

rapiéçage quelque peu brouillon, rapidement amélioré par Etienne Jeanneret 

(merci beaucoup !!). La chenillette peut à nouveau passer mais il faut y aller, 

selon le terme technique consacré, « mollo mollo » et sans charger 

excessivement la bête. Nous attendons la suite mais il n’est pas impossible que 

nous devions, avec les amis de la pente, consolider de façon plus pérenne le 

passage. Le cas échéant, nous aurons besoin de vos bras, vos jambes, vos 

mains, votre cerveau en nombre. Pensez donc à échauffer tout cela au cas où. 
 

           Bien à vous, El Presidente, Nicolas 1er  
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La sœur visitante est un peu débordée par les problèmes de santé de ses 
proches, et ce n’est pas facile de pondre des textes qui devraient viser le 
positif. 
Le cancer a donc vaincu notre Steve. 
Danièle, mon épouse, se bat avec une grande hardiesse contre un autre cancer, 
et ce n’est de loin pas tous les jours facile. 
Jacobi, notre Jean-Jacques qui n’est plus membre du club, lui se bat contre une 
leucémie rare. 
Pierre-Alain est passé également sur la table. 
Mon frère et son épouse Catherine ont eu également des soucis. 
Reymond a besoin de béquilles pour marcher avant de se faire opérer. 
Et finalement autour de nous il y en a plein d’autres avec des soucis de santé, et 
je crois qu’avant je ne les voyais pas ou ne savais pas les voir. 
Le choc est brutal, et ce n’est pas facile, et encore moins de l’écrire. 
Heureusement notre Janine m’appelle de temps en temps (c’est toujours avec le 
rire dans la voix) et la dernière fois c’était pour m’annoncer qu’en allant chez 
l’ophtalmo, comme elle était en avance, elle s’est arrêtée au tea-room près de sa 
clinique pour boire un café. Mais elle n’a plus pensé à la petite marche à l’entrée, 
et elle s’est encoublée et c’est la figure qui a remplacé les mains. Ça saignait de 
partout, et c’est la pharmacienne qui est venu lui mettre des tacons pour qu’elle 
soit présentable pour la piqûre qu’elle reçoit régulièrement dans son œil. Elle a 
dû ensuite faire un passage aux urgences pour mettre les choses en ordre si on 
peut dire. Elle est incroyable notre Janine, et de l’entendre ça remonte le moral. 

Alors la vie continue, on y croit. 

Prenez soin de vous et de vos amis !                         Lui 
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Curieusement, les dernières assemblées se sont déroulées chaque fois dans 

des lieux différents. Donc le titre « extra-muros » ne me paraît plus très bien 

adapté. 

Toujours est-il que nous avions, le 6 juin vers 18h00, rendez-vous au domaine 

Gaillard & Fils SA à Epesses, et c’est toujours avec un grand plaisir que nous 

nous sommes retrouvés face au lac, entourés de vignes dans un temps 

qu’on ne peut que qualifier d’actuel, mais sans neige. 

Cédric avait organisé cette soirée chez l’un de ses amis, Jean-René 

Gaillard, qui nous a présenté ses différents vins que nous avons dégustés 

avec un grand intérêt et bonheur. 

Le Calamin Grand Cru est décidément quelque chose qui plaît à mes 

papilles et je suis sûr qu’aux autres aussi. Plusieurs blancs et rouges ont été 

dégustés et c’était très, très bon. 

Nous étions donc dans le monde de l’œnologie, la science qui a pour objet 

l’étude et la connaissance du vin (ça nous allait) et nous nous sommes 

retrouvés dans la salle à manger/terrasse d’un Oenosnack et pour ma part 

j’avoue que j’ignorais même le nom en question (il existe également 

Oenotourisme). 

Après l’apéritif, qui nous a permis de prendre contact avec l’Epesses de la 

région, nous avons eu le plaisir de manger le menu proposé, qui après 

l’entrée, était une fondue chinoise avec des produits excellents servis 

largement, et des sauces également très bonnes. Le dessert et le café 

étaient top, c’était vraiment un plaisir. 

Le lieu est vraiment magnifique, et le service était parfait, un tout grand 

merci, et c’est probable que nous y retournerons à midi en novembre 

lorsqu’il fera grand beau et chaud. 

Un grand merci à Cédric et à sa compagne Deolinda pour l’organisation, 

de même qu’au patron Jean-René Gaillard pour son accueil. 

 



Juin 2024 La Gazette  

 
 

  

www.rhodo.ch                                   gazette@rhodo.ch  
 5 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il manque peut-être quelques détails, mais je n’avais pas pris de notes … 

Etaient présents : René, Nicolas, Cédric, Déolinda, Pablo, Didier, Pierre-Yves, 

Frédéric et moi-même personnellement.  

    Juan 
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Et bien, pour un week-end qui devait être plus pluvieux que les autres, nous avons été 
gâtés. 

Sylviane, Pierre-Yves, Nicolas et René sont montés le vendredi. Je ne vous parle pas de la 
super partie de cartes du soir car j’en connais qui ont encore une pilule amère en travers 
de la gorge. 

Le samedi en fin de matinée le groupe est rejoint par Ordre d’arrivée : Frédéric, Didier, 
Sabine et Samantha dans un mouchoir de poche. Mouchoir très utile car Frédéric était un 
peu souffrant. D’ailleurs il n’a voulu faire la bise à personne, sauf Pierre-Yves qui a été un 
peu souffrant aussi. 

Après ce bilan de santé, nous avons mis en place un apéritif attendu et apprécié à sa juste 
valeur. Et la préparation des grillades a commencé à se mettre en place en amenant la 
plancha sur la terrasse. Force est de constater que ladite plancha ne fait plus merveille et 
que les brûleurs semblent être en fin de vie. Nous avons donc fini de griller sur le 
fourneau (c’est dire). 

Martine et Michel sont arrivés dans l’après-midi et nous avons soumis le problème de la 
plancha à Michel qui a effectué un contrôle minutieux avec tous les mecs autour de lui. 
Comme disait Samantha, on se croirait sur un chantier avec une personne au travail et les 
autres regardent. Bref, confirmation de Michel, la Plancha-cha est couic !!!. 

Après une bonne raclette le soir, orchestrée de mains de maître gantées de noir par notre 
valeureux Président Nicolas 1er, nous avons rejoint le cinéma, pour s’installer 
confortablement, et déguster le film Bandidas avec Salma Hayek, Penelope Cruz et entre-
autres Steve Zahn. Western comédie Franco-américo-mexicain réalisé par Joachim 
Rønning et Espen Sandberg, sorti en 2006 avec un scénario de Luc Besson. Bien vu 
Pierre-Yves !!. 

Dimanche matin après un bon petit-déjeûner nous avons tous décidé de partir afin 
d’éviter l’éventuelle pluie qui n’est pas tombée. 

Voilà la fête des fleurs et « l’Open-air-d’intérieur » se termine et l’on se réjouit de l’année 
prochaine. Un tout grand merci à Pierre-Yves pour l’organisation de ce week-end fort 
agréable.      

Didier 
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"Nos couleurs enfin de retour, merci Président" 
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Manifestations 2024 
 

5 septembre  Assemblée mensuelle 

7 septembre  Sortie famille 

5-6 octobre   Assemblée et corvée & chasse à courre 

2 novembre  Montage téléski 

7 novembre  Assemblée mensuelle 

30 novembre  Assemblée générale et repas 
 

 
 

 

 
 

24-30 juillet – Nathalie 

 
 

9-11 août - Françoise et Giaco - 
15 pers. 

 
30 août-1er sept. – Léa et Lara 

 
 

27-29 septembre - Didier Meyer - 
20 pers. 

 


